



Obedience-Prüfung, 20. September 2014

fotogalerie/2014/2014-obediencpruefung

---

Genau 6 Jahre sind es her, seit wir das letzte Mal eine Obedience-Prüfung durchgeführt haben. Heute feierten wir Reprise. Sowohl die äusserlichen Bedingungen wie auch die Stimmung unter den Teilnehmerinnen und Teilnehmern waren ausgezeichnet. Auch wenn wir anfänglich Computer-Probleme hatten, so haben wir diese doch rasch in den Griff bekommen und der Anlass konnte ohne grösseren Zwischenfällen abgewickelt werden.

An dieser Stelle danke ich vorab Ursi Bellinazzi, welche wie gewohnt engagiert und mit einem grossen Engagement diese Prüfung bis ins letzte Detail vorbereitet hat. Auch unserer Richterin, Karin Grossweiler gebührt ein riesiges Dankeschön für faire Beurteilung der Arbeiten und der aufbauenden Kritik zur Verbesserung und Perfektionierung der gezeigten Übungen.

Danken möchte ich aber auch allen Helferinnen und Helfern welche es erst ermöglicht haben, diesen Anlass wieder aufleben zu lassen.

Vielen Dank an alle!

dä Präsi